



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

02/03/2022

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BASKETBALL

LA FFBB SOLIDAIRE DU PEUPLE UKRAINIEN

Très inquiète en regard des événements récents qui se déroulent en Ukraine, la Fédération Française de Basketball tient à exprimer sa plus profonde solidarité au peuple ukrainien, condamne fermement la violence et espère que les conditions d'une paix durable seront rapidement trouvées.

Le basket français est totalement aligné avec la position du Comité International Olympique, et les décisions récentes ou à venir de la FIBA et de la FIBA Europe.

Afin de témoigner cette solidarité, une minute de silence sera respectée en ouverture de chaque rencontre officielle de basketball le week-end prochain.

Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers – 75013 Paris (FRANCE)

communication@ffbb.com – Tél : 01.53.94.25.58 – Fax : +33 (0)1.53.94.26.85 - www.ffbb.com
<https://www.facebook.com/TeamFranceBasket> – twitter.com/FRABasketball - youtube.com/francebasketball –
instagram.com/equipedefrancebasket